

Jahreshauptversammlung des Biochemisch-Homöopathischen Gesundheitsvereins



Treue und Fleiß für 10, 15 und 20 jährige Zugehörigkeit im Verein wurden mit einer Urkunde honoriert, Margit und Karl – Heinz Tipkemper wurden für 30 Jahre, Elisabeth und Helmut Wiesrecker für 60 Jahre besonders geehrt.

Auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Biochemisch-Homöopathischen Gesundheitsvereins begrüßte der 1. Vorsitzende, Theo Bröcker, alle anwesenden Mitglieder, die Neu- und Ehrenmitglieder und den Landesverbandsvorsitzenden Mario Vendramin.

Viele Vereine fürchten um ihre Existenz, da die Mitgliederzahl sinke und niemand mehr ehrenamtlich die Verantwortung im Vorstand übernehmen wolle, führte Theo Bröcker aus. Deshalb freue er sich über einen beachtlichen Anstieg der Mitgliederzahl im Verein. Das Ziel sei es, in Zukunft junge Familien anzusprechen und zu gewinnen. Durch interessante Vorträge, Gesprächskreise, Kurse und Geselligkeiten wie Fahrten, Bäderfahrten, Wanderungen und Radtouren solle das Vereinsleben weiterhin aktiv gestaltet werden. Auf der Tagesordnung der Jahreshauptversammlung standen neben den üblichen Regularien wie Protokoll, Berichte und Kassenprüfung

die Entlastung des Vorstandes und Neuwahlen, die alle einstimmig angenommen wurden. Theo Bröcker dankte allen Mitgliedern und Helfern für ihre Unterstützung.

Ein wichtiger Punkt war die Jubilarerhöhung, vor allem die 60 jährige Mitgliedschaft der Ehrenmitglieder Elisabeth und Helmut Wiesrecker und die 30 jährige Mitgliedschaft des Ehrenmitgliedes und ehemaligen Vorsitzenden Karl-Heinz Tipkemper und seiner Frau Margit. Werner Hansmersmann verließ aus Altersgründen den Vorstand. Theo Bröcker bedankte sich für seine 12 jährige tatkräftige Mitarbeit. Elisabeth Bracht erweiterte den Vorstand. Beim Punkt Verschiedenes freute sich Theo Bröcker sehr über die gute Resonanz der Bäderfahrten. Dadurch seien viele neue Mitglieder eingetreten.

Nach der Ziehung der Aktivlose, die drei Gewinner erfreute, schloss Theo Bröcker die Versammlung.